

Formation

Identités de genre et orientations sexuelles

Public concerné

→ Associations, collectivités territoriales, entreprises...
... intervenant dans des dispositifs d'éducation à la vie affective.

→ Professionnel·les et bénévoles
... intervenant dans les champs du social, de la santé et de l'enseignement.

La formation s'adresse aux personnes qui pensent avoir besoin de se familiariser avec les mots et ce qu'ils recouvrent, avec les enjeux, les nuances, les questionnements, les réalités vécues... pour comprendre plus précisément de quoi on parle.

L'objectif est de développer notre compétence à accueillir chacun·e en étant les plus inclusif·ves possibles dans nos structures, tant en accueil individuel que collectif.

Détails pratiques

Equipements nécessaires	Salle, chaises et tables Tableau blanc et feutres
Taille du groupe	12 personnes maxi
Durée	Une journée
Format [Présentiel / Distanciel]	Présentiel
Lieu	Dans vos locaux ou près de votre lieu d'exercice [Nous nous déplaçons]
Conditions financières	Nous consulter

Évaluation de la formation par les stagiaires des précédentes sessions

Évaluation chiffrée : La formation : 5/5 – Les formateurs : 4,8/5

Extraits des retours

"Les explications et discussions ont permis d'ouvrir nos esprits et de réfléchir à nos représentations sur les relations amoureuses. Il s'inscrit dans l'éthique pro-choix du Planning Familial et correspond aux valeurs de l'Education Populaire. Il devrait permettre à nos intervenant·es d'être plus inclusif·ves aux différentes formes possibles des relations, lors des séances collectives et des entretiens individuels que nous menons. Ce temps de réflexion et d'information a été très riche et très bien animé."

Marielle... Psychologue – Salariée Planning Familial

"Par rapport aux publics : importance de connaître et de ne pas apporter un discours normé. Beaucoup d'informations. Explication des termes très appréciable"

Camille... Animatrice de prévention – Salariée Planning Familial

"Très bon outil de sensibilisation et de prévention. C'est extrêmement vivant"

Margaux... Stagiaire Educatrice spécialisée

"Très vivant et avec beaucoup de partage. Cela permet de nommer des choses qu'on n'a pas l'habitude de nommer"

Laurène – Bénévole Planning Familial